
Die Niederschrift wird in der vorliegenden Fassung einstimmig angenommen. 
 
Herr Krampfer moniert, dass die Beantwortung der Verwaltung bezüglich der Prüfanfragen 
(Sitzung vom 14.09.2017) aus seiner Sicht unbefriedigend sei. Er verweist insbesondere auf 
Punkt 3. der schriftlichen Beantwortung vom 06.11.2017. Er hätte sich gewünscht, dass die 
Stadt in dieser Frage schon weiter sei. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak erläutert, dass der Förderbescheid zum Ausbau der Buddestraße 
nunmehr vorliege. 
 
 


